

## 野原のトラックと三軒茶屋校舎(仮設)の完成図

5月21日(土)、現校舎で行う最後の体育祭が行われました。本校の校庭は、都会には珍しい野原のような校庭です。体育祭に先立ち、用務主事さんが野の花を活かして、生徒が走るコースを作ってくれました。ラインが花でできているなんて、とても素敵に思えました。※体育祭については下段の記事参照

来年は三軒茶屋校舎(仮設)での体育祭となります。設計業者に三軒校舎の完成図を描いてもらいました。仮設といっても3階建て。当然、耐震構造になっており、丈夫な校舎です。野原のような校庭での体育祭にはなりません、みんなが笑顔で活躍する、そんな体育祭ができるようにしたいと思います。



三軒茶屋校舎  
(仮設校舎)  
左：視線図  
右：鳥瞰図

## 5月 トピックス

## 体育祭

現校舎最後！

5月21日(土)に体育祭を開催しました。途中、大雨のため中断しつつも、各学年、最後まで一生懸命、競技に臨み、練習の成果を発揮することができました。御参観いただきまして、ありがとうございました。



スローガンは「コロナに負けず仲間と輝き一緒に頑張れ体育祭」でした！

プログラムやスローガン作成、準備体操、歌などの係活動に全員で取り組みました。



3年生の代表が選手宣誓を行いました